



jueves 8 junio
viernes 9 junio

EL SOL, XXXVII FESTIVAL IBEROAMERICANO DE LA COMUNICACIÓN PUBLICITARIA

Cine Albéniz, 8 y 9 de junio
Conferencias

Teatro Cervantes, 9 de junio, de 18.00 a 21.00 h
Gala de entrega de trofeos

Organiza Asociación de Agencias de Creatividad Transformadora
elsolfestival.com

El Sol es uno de los festivales creativos más reputados del mundo latino. Sus premios son altamente valorados tanto en España como en los países Iberoamericanos. Además un espacio en el que no sólo compiten y se premian las mejores campañas de habla hispana si no que constituye un punto de encuentro de todos los agentes de la Industria de la Comunicación, en el que hay lugar para charlas sobre cómo la creatividad transforma la sociedad y los negocios aportando casos concretos de éxito. Es una oportunidad de que la comunidad creativa se hermane y comparta unas jornadas inspiradoras integrándose en la vida de la ciudad y compartiendo con cualquiera que se sienta interesado.

El Festival El Sol nació en 1986 a iniciativa de la asociación de agencias para impulsar la creatividad de la publicidad española en torno a un concurso que con sus premios identificara las mejores campañas y así contribuir a la mejora de la profesión. En 2003 el evento se abre a los países de habla hispana y portuguesa incluyendo USA mercado latino, pasando a tener un carácter internacional. Se convierte así en un punto de referencia para conocer las tendencias publicitarias mundiales. La primera edición fue en Marbella y en la 37 con un festival muy consolidado, vuelve a Málaga.